

Medieninformation

Hochschule der Sächsischen Polizei

Ihr Ansprechpartner
André Schäfer

Durchwahl
Telefon +49 35891 46 2930
Telefax +49 35891 46 2111

medien.polfh@
polizei.sachsen.de*

03.09.2024

Neuer Sportplatz an der Hochschule der Sächsischen Polizei (FH) eröffnet

(Rothenburg/O.L.) Am Morgen des 3. September 2024 hat die Hochschule der Sächsischen Polizei (FH) besondere Gäste am Campus Rothenburg/O.L. begrüßt. Unter anderem fanden sich Landrat Dr. Stephan Meyer, Bürgermeister der Stadt Rothenburg Philipp Eichler und Vertreter des Staatsbetriebs Sächsisches Immobilien- und Baumanagement (SIB) sowie die Studierenden und Bediensteten der Hochschule auf dem neuen Sportplatz ein, um die feierliche Eröffnung zu erleben.

Rektor Dirk Benkendorff führte die Gäste durch die Eröffnung und betonte den hohen Stellenwert des neuen Sportplatzes für den Standort: **»Der neue Sportplatz ist nicht nur ein Ort für körperliche Aktivitäten, sondern auch ein Ort der Begegnung und des gemeinsamen Miteinanders. Ich freue mich darauf, dass unsere Studierenden sowie das Lehr – und Stammpersonal nun beste Bedingungen für sportliche Betätigung vorfinden und bin dankbar für die großartige Unterstützung bei der Realisierung des Projekts.«**

Die Bauarbeiten des neuen Sportplatzareals, die unter der Leitung der SIB-Niederlassung Bautzen stattfinden, begannen Ende Oktober 2023 und konnten nun im September 2024 abgeschlossen werden.

Jaroslav Golaszewski, Niederlassungsleiter: **»Die umfangreiche und moderne Anlage umfasst unter anderem einen ganzjährig nutzbaren Kunstrasenplatz, eine vierspurige 400 Meter Tartanbahn, einen Hindernisparcours, eine Beachvolleyballanlage sowie eine Calisthenicsanlage. Große Beachtung fand das Thema Nachhaltigkeit unter anderem durch die Verwendung von Recyclingmaterial sowie das Anlegen von Blühwiesen. Die Vielfalt an Sportarten und Nutzungen macht das Areal zu einer multifunktionalen Sportanlage auf über 2,87 Hektar Rasen- und Kunststofffläche, sowohl für die Sportausbildung als auch für die Freizeit. Insgesamt wurde eine Summe von knapp 2,5 Mio. Euro in die Umsetzung des Projektes investiert.«**

Hausanschrift:
**Hochschule der Sächsischen
Polizei**
Friedensstraße 120
02929 Rothenburg/O.L.

[www.polizei.sachsen.de/de/
polfh.htm](http://www.polizei.sachsen.de/de/polfh.htm)

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Mit dem Durchschneiden des Eröffnungsbandes durch den Rektor Dirk Benkendorff und Till Bemann, Ständiger Vertreter des Niederlassungsleiters der SIB-Niederlassung Bautzen, war der Startschuss für die Nutzung des neuen Sportplatzes offiziell gefallen. Die Hochschule der Sächsischen Polizei (FH) bedankt sich bei allen Beteiligten, die zum Gelingen des Projektes beigetragen haben, insbesondere dem Staatsbetrieb Sächsisches Immobilien- und Baumanagement (SIB), den ausführenden Firmen und Planern sowie bei der Stadt Rothenburg.

Im Anschluss haben Rektor Dirk Benkendorff und der Geschäftsführer des Oberlausitzer Kreissportbundes Marko Weber-Schönherr eine Kooperationsvereinbarung zur Zusammenarbeit im Rahmen der Lizenzausbildung für Übungsleiter. Parallel begann für die Studierenden sowie das Lehr- und Stammpersonal der Hochschule ein abwechslungsreicher Sport- und Gesundheitstag mit vielfältigen Workshops und Aktivitäten.

Die Baumaßnahme wird mitfinanziert durch Steuermittel auf der Grundlage des vom Sächsischen Landtag beschlossenen Haushalts.

Medien:

Foto: Landrat Dr. Stephan Meyer spricht ein Grußwort

Foto: Rektor Dirk Benkendorff begrüßt die Anwesenden

Foto: Durchschneiden des Eröffnungsbandes (v.l.n.r.): Till Bemann

(SIB) - Rektor Dirk Benkendorff - Landrat Stephan Meyer -

Bürgermeister Philipp Eichler

Foto: Blick auf den neuen Sportplatz am Campus Rothenburg